



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

politique à l'égard des retraités

Question écrite n° 58167

Texte de la question

M. Élie Aboud attire l'attention de Mme la secrétaire d'État, auprès de la ministre des affaires sociales et de la santé, chargée de la famille, des personnes âgées et de l'autonomie, sur la situation des retraités. En effet, le chômage n'est pas la seule préoccupation des français, il y a aussi les retraites. Or la situation actuelle des retraités de notre pays n'est pas satisfaisante. D'ailleurs, les associations expriment leur mécontentement suite à plusieurs décisions ou annonces récentes, notamment celle du gel jusqu'en Octobre 2015 des pensions de plus de 1 200 euros. Au-delà des pensions, c'est aussi la santé de nos séniors qui est mise en jeu. Les couvertures complémentaires sont insuffisantes. Les médecins sont mal répartis sur le territoire, certains de nos aînés ayant même à faire des dizaines de kilomètres pour trouver une personne susceptible de les soigner. Suite au « Baby boom » des années 1950, nous assisterons bientôt au « Papy boom ». Sur ces différents sujets, on a la désagréable impression d'une succession d'improvisations concernant nos anciens. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir lui faire part de ses intentions en la matière.

Données clés

Auteur : [M. Élie Aboud](#)

Circonscription : Hérault (6^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 58167

Rubrique : Retraites : généralités

Ministère interrogé : Famille, personnes âgées et autonomie

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [24 juin 2014](#), page 5121